



Nr. 7 / 11. Oktober 2023

Doris Kratz-Hinrichsen wird neue Beauftragte für Flüchtlings-, Asyl- und Zuwanderungsfragen.

Am heutigen Mittwoch, den 11. Oktober 2023, hat der schleswig-holsteinische Landtag Doris Kratz-Hinrichsen einstimmig zur neuen Beauftragten für Flüchtlings-, Asyl- und Zuwanderungsfragen gewählt. Stefan Schmidt, der das Amt des Beauftragten bis zum Amtsantritt von Doris Kratz-Hinrichsen kommissarisch weiterführt, gratuliert aufrichtig.

„Meinen herzlichsten Glückwunsch an Doris. Flüchtlings- und Zuwanderungsfragen sind in der aktuellen Zeit von großer Bedeutung für das Land. Doris hat die unerlässliche Empathie und das notwendige Fachwissen, um diese Fragen anzugehen und deren Antworten für Schleswig-Holstein mitzugestalten. Hätte ich meine Nachfolge selbst bestimmen können, wäre meine Wahl auch auf Doris gefallen. Ich wünsche ihr für ihre kommende Tätigkeit viel Erfolg und Tatendrang“, lobt Stefan Schmidt seine Nachfolgerin Doris Kratz-Hinrichsen nach deren Wahl.

Vorgeschlagen wurde die neue Beauftragte von Bündnis 90/ Die Grünen und der CDU. Doris Kratz-Hinrichsen ist studierte Diplom-Sozialpädagogin und arbeitet seit fast 30 Jahren in der Migrationsarbeit. Vor ihrer jetzigen Stelle, war sie als Beraterin und auch als Geschäftsführerin bei Migrationsfachdiensten in Schleswig-Holstein tätig. Aktuell ist sie Leiterin des Teams für Beratung, Zuwanderung und bürgerschaftliches Engagement beim Diakonischen Werk Schleswig-Holstein.